

EL SIGNIFICADO

ISLAM

Para mas información sobre el Islam,
escriba o llame a la oficina del

INSTITUTO DE ENVOLVIMIENTO ISLAMICO

P. O. BOX 631
New York, N. Y. 10029
(718) 821-5842

EL SIGNIFICADO DEL ISLAM

Islam es una palabra árabe. Significa sumisión y obediencia. En el sentido religioso, islam es la religión de sumisión y obediencia total al único Dios, Alá, el Creador y Soberano del universo. El otro significado de la palabra islam es paz, y esto implica que la única manera para lograr una paz física y espiritual es a través de un modo de vida en armonía con las leyes y mandamientos de Dios el Sabio y el Omnipotente. Un muslim (o musulman) es uno que se ha sometido al Creador.

Según el punto de vista islámico, todo el universo está en un estado de sumisión a las leyes de su Creador. El magnífico e inmenso universo, con sus billones de galaxias, estrellas y maravillas espaciales es muslim o en el idioma castellano, musulman en el sentido de que no es posible desviarse del camino prescrito por el Creador Omnipotente, Alá.

Cada bebe inocente y puro que nace, nace en una condición totalmente sumisa a las leyes biológicas de su naturaleza haciendo todos nacidos en este mundo naturalmente musulmanes.

Desde la estrella mas gigantesca hasta el átomo mas pequeño no existe desvío alguno de las potentes leyes del Arquitecto Divino. Él comprende todo en Su poder y nada escapa Su atención.

Observamos entonces que aunque fueramos todos ateos y descreídos, esas almas infieles se encontrarían ubicadas en cuerpos musulmanes, cuerpos completamente obedientes a las inmutables reglas de la naturaleza porque es bastante claro que no se puede oír por la boca ni respirar por las orejas ni andar con la nariz. Alá, el único Dios, ha creado un universo ordenado, bello, armonioso y sumamente obediente a Su voluntad.

Hay musulmanes africanos, árabes, indios, ingleses, japoneses, chinos, filipinos, latinos, rusos y alemanes. El islam es más que una mera religión. Es un modo de vida, un sistema que incluye todas esferas de la vida. Todos los aspectos morales, espirituales, políticos, bélicos, sociales, y familiares están incluidos en un concepto comprensivo.

El islam no reconoce distinciones de color y de raza. Respeta el labor, prohíbe la vaguería (pereza) y el mendigo. Honra la institución de la familia. Pero más importante, el islam demuestra que la fe sin acciones es insuficiente y que hay que hacer esfuerzo para establecer la paz en el corazón y la justicia en la vida social.

"Di:>Gloria a Dios que no tiene hijo, que no tiene asociado al poder. No tiene protector encargado de preservarlo de la humillación. Glorifica a Dios proclamando Su grandeza.<"--El Coran 17: 111.

"No pongas junto con Alá a otro dios; si no te encontrarás cubierto de vergüenza y de deshonra. Tu Señor ha decretado que no debéis servir sino a Él. Y que debéis ser buenos con vuestros padres. Si uno de ellos o ambos envejecen al lado de ti no les digas >Uf< y no les trates con antipatía, sino sé cariñoso con ellos. Muestrate humilde con ellos y di >Señor ten misericordia con ellos como ellos me criaron cuando yo era pequeño.<"--El Coran 17: 22-24.

LA VIDA FUTURA

Los musulmanes creen en la vida futura, en el paraíso para quienes obran bien en la tierra y que además son creyentes, y en el infierno terrible para los descreídos e impios que permanecieron en el pecado e ignoraron todas las amonestaciones de Dios.

EL DECRETO DEL MAL Y EL BIEN

Los musulmanes creen que Dios, Alá, ha decretado todo, lo malo y lo bueno, que pasa en el universo.

LA RESURRECCION

Y finalmente, los musulmanes tienen que creer que va a ocurrir una resurrección después de la muerte cuando vamos a ser juzgados por nuestras acciones en esta vida.

LOS PILARES DEL ISLAM

Hay cinco acciones básicas que forman los pilares de la religión.

1. La declaración, preferiblemente con testigos, que no hay dios excepto Alá y que Muhammad es Su sirviente y mensajero.

2. Hacer cinco oraciones diarias de una manera prescrita.

3. Dar limosna de una cantidad de 2,5% de sus ahorros anuales.

4. Ayunar el mes entero de Ramadán del amanecer hasta la puesta del sol.

5. Visitar la mezquita sagrada en la ciudad de Meca, si se encuentran los recursos, por lo menos una vez en la vida.

CONCLUSION

No hay religión que va creciendo más rápidamente que el islam. En la actualidad hay un billón de musulmanes de todas las razas del mundo.

Cuando uno se somete a la voluntad de Dios en esas áreas de la vida donde El no ha forzado la obediencia como las áreas sociales, políticas económicas familiares, etc., uno en efecto, completa su islam, su sumisión, y es en todos sentidos, un musulman.

Islam es el nombre dado a la fe por Dios, también en la ultima escritura revelada para la guia de la humanidad, el Coran.

"Hoy les he perfeccionado su religión, he completado mi gracia en ustedes y me satisface que sea el islam su religión."--El Coran 5: 3.

LA HISTORIA DEL ISLAM.

La historia del islam comenzó con el primer hombre y profeta, Adán (la paz sea con él). La humanidad no empezó su existencia en esta tierra en tinieblas. La luz de la verdad fue transmitida de generación a generación desde el principio de la historia humana. Dios envió miles de profetas a todas las naciones del mundo. Pero el hombre se desviaba continuamente del camino recto y perdía o falseaba el código de guía que los profetas le habían dejado. Por eso fue que Dios envió otros profetas sucesivamente para re establecer el mensaje original y guiar al hombre a la verdad.

Incluidos en el numero de los profetas estan Adan, Noe, Abraham, Moises, David, Salomon, Juan el Bautista y Jesus Cristo (la paz sea con ellos). El último de los profetas fue Muhammad (la paz sea con él) quien apareció en la tierra 1400 años atrás. El presentó la guía de Dios en su forma final e hizo arreglos para su preservacion hasta el Dia del Juicio Final.

LOS ARTICULOS DE LA FE

La fe islamica consiste de siete artículos:-

La fe en:

Dios
los ángeles
los libros de Dios
los mensajeros de Dios

la vida futura
el decreto del mal y el bien
la resurrección después de la muerte

DIOS

Los musulmanes adoran a un solo Dios sin asociados. No tiene ayudantes. No tiene padres ni hijos. No tiene igual con quien tiene que compartir en Su reino. No hay otro dios que pueda competir en su dominio. El es indivisible en persona. No existe nada como El ni algo que pueda compararse con El. El es el Altísimo, el Sabio, el Justo, el Sostenedor de los mundos, el Amigo, el Ayudante, la Luz del cielo y la tierra, el Misericordioso, el Compasivo, el Benévolos, el Glorioso, el Magnífico, el Hermoso, el Eterno, el Infinito, el Primero y el Último.

LOS ÁNGELES

Los musulmanes creen en los ángeles, seres creados de luz que son totalmente obedientes a su Señor. A ellos toca varias tareas en la administración del universo. Nunca fallan en sus tareas y se emplean constantemente con la alabanza y glorificación del Señor, Alá, alabado sea El. Satanás no es un ángel rebelde como se cuenta en la tradición judía-cristiana. El es de los 'Jinn', otros seres invisibles a nosotros, creados de candela sin humo.

LOS LIBROS DE DIOS

Los musulmanes tienen que creer que Dios envió varios libros revelados a sus profetas. Las escrituras que El ha mencionado son:

las escrituras de Abraham

la Tora de Moisés
los salmos de David
el inyil o el Evangelio de Jesucristo
el Corán (el último libro de Dios)
revelado al profeta Muhammad
(la paz sea con todos ellos)

Las escrituras de Abraham (la paz sea con él) ya no existen. La Tora de Moisés (la paz sea con él), reconocida como los primeros cinco libros del Viejo Testamento, en la actualidad no existe en su forma original. Los salmos de David (la paz sea con él) también han sufrido numerosas alteraciones. El Evangelio de Jesucristo (la paz sea con él) está totalmente perdido. Lo que existe hoy en día como el Evangelio se compone de cuatro biografías escritas por personas que no eran testigos del ministerio de Jesús (la paz sea con él), y además están llenas de errores y contradicciones. Al contrario, el Corán todavía existe en su forma e idioma original, el árabe, extraordinariamente, después de catorce siglos, y ha sido preservado de una manera tan notable que en la actualidad existen copias originales de mil cuatrocientos años de antigüedad en museos mundiales y no existe diferencia alguna entre esas copias y cada copia del Corán que se encuentra en el mundo musulmán de un billón de personas. Es el único libro auténtico que existe revelado por el Creador, y El ha prometido preservarlo hasta el Día Final.

LOS PROFETAS

Los musulmanes creen en todos los profetas sin distinción. Adán, Noé, Abraham, Isaac, Ismael, Jacob, José, Moisés, David, Salomon, Juan el Bautista, Jesús, Muhammad y miles más enviados a todas las naciones de la tierra durante los siglos. (la paz sea con todos ellos).